

Communiqué – pour diffusion immédiate

## Collège Mont-Royal : Une jeune élève de 1<sup>re</sup> secondaire remporte le premier prix Hydro-Québec à l'Expo-sciences!



Le premier prix Hydro-Québec, accordé au meilleur projet de la compétition a été remis à Mirela R. pour son projet intitulé « De la super matière au problème planétaire ». Ce projet sensibilise le public à la pollution plastique en expliquant ses causes, les substances impliquées et son

omniprésence dans notre quotidien. À travers des images, des quiz interactifs et des expériences captivantes, il met en lumière les enjeux climatiques liés au plastique et l'impact de nos actions. Également, Mirela présente les dernières innovations dans la lutte contre la pollution plastique.<sup>1</sup>

C'est la première fois que le Collège Mont-Royal remporte ce prix, encore une fois bravo Mirela! Bravo aussi à l'enseignante de science et technologie, Mme Mélanie Tremblay, qui accompagne les élèves lors des événements scientifiques.

Source : Technoscience région métropolitaine  
<https://technoscience-rm.ca/>

Nadia Lévesque,  
Responsable des communications  
Collège Mont-Royal  
514 912-2207